

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 19 de Noviembre de 2019.

Comienzan las obras de mejora y ampliación de aceras en las calles Tadeo Murguía y Peio Bixente

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 19 noviembre 2019, 00:14 Las obras de mejora de aceras en las calles Tadeo Murguía y Peio Bixente ya han comenzado. La actuación fundamental del proyecto es la de mejorar el estado de las aceras, ampliando ligeramente su anchura y renovando el pavimento. Además, aprovechando estos trabajos, se reformarán las infraestructuras municipales existentes en la zona, tales como el alumbrado, agua potable y saneamiento.

La delegada de obras, Cristina Laborda, explicaba que «la primera parada» de estas obras tendrá lugar «en la calle Tadeo Murguía, actuando sólo en uno de los lados, ya que el otro se mejoró hace pocos años. Es una obra que da continuidad a las actuaciones que a lo largo de toda la ciudad buscan mejorar fundamentalmente la movilidad peatonal, haciendo aceras más anchas y pasos peatonales que garanticen una correcta accesibilidad».

Renovación de alumbrado

Desde el área municipal de Obras detallan que la actuación será distinta en cada calle. En el vial de Tadeo Murguía sólo se actuará en la acera de uno de los lados y se renovará el alumbrado de toda la calle. En Peio Bixente, la intervención será más amplia, ya que se renovarán las aceras de ambos lados, así como toda la red de abastecimiento.

La empresa encargada de realizar estos trabajos es Jaizubia Obras, cuenta con un plazo de ejecución estimado es de cinco meses y el presupuesto de la actuación es de 333.069, 74 euros.